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Ata da 68ª Sessão Ordinária, da 3ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

ATA DA 68ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 17 DE NOVEMBRO DE 2015 

DVD A67/2015 
 
 

Aos dezessete dias do mês de novembro de dois mil e quinze, no próprio do Legislativo, no 
Centro Cívico, é realizada a SEXAGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA, da Terceira 
Sessão Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José 
de Lima (Ailton Lima) – 2º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) – 1º 
Secretário, Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) – 3º Secretário, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) – Vice-
Presidente, Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro) – Presidente, Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira 
Lôbo (Sargento Lôbo), Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos 
Vereadores Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano) e Ailton José de Lima (Ailton Lima), e secretariada pelos Vereadores Ailton José 
de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Evilasio Santana Santos (Bahia) e Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari). Às quinze horas e cinco minutos, o Presidente Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro) verifica a presença dos Vereadores Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias) e Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) e constatando não haver quórum para 
abertura dos trabalhos, informa que aguarda o prazo regimental para nova verificação de 
presença. Às quinze horas e nove minutos, o Presidente Ronaldo de Castro (Ronaldo de 
Castro) declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos 
Vereadores Evilasio Santana Santos (Bahia), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo 
Leite), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias) e Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro). APROVADA a Ata da 67ª 
Sessão Ordinária e da 5ª Sessão Extraordinária, realizadas em 12 de novembro de 2015. 
EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 459/15 (12375) 
Encaminha cópia do PL 53/15, que trata sobre alteração de zoneamento do lote de 
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classificação fiscal 25.012.002, onde se pretende implantar empreendimento de moradia 
popular por meio do MCMV – Entidades [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 
1163/13 (12376) Encaminha para apreciação e deliberação PL 58, de 12 de novembro de 
2015, que pretende autorizar o Semasa a abrir um crédito adicional suplementar no valor 
de R$5 milhões, destinado a pagamento de precatórios [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
JUSTIÇA E FINANÇAS]; 1345/14 (12731) Encaminha para apreciação e deliberação PL 
59, de 12 de novembro de 2015, que altera a Lei n. 9.648, de 5 de dezembro de 2014, que 
dispõe sobre a permuta de bens imóveis no Município de Santo André [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E DESENVOLVIMENTO URBANO]. CÂMARA 
MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 152/15 (12725) Encaminha cópia das seguintes 
demonstrações contábeis: Balancete Financeiro, Balancete de Despesa (Orçamentária e 
Extraorçamentária) e Balancete de Receitas Extraorçamentárias, referentes ao mês de 
outubro de 2015 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO 
DOS SRS. VEREADORES]. CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E 
CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA 
EDUCAÇÃO BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO – 
FUNDEB 421/15 (12451) Encaminha cópia do parecer do Conselho do Fundeb, que trata 
da prestação de contas referente aos meses de julho, agosto e setembro de 2015 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. SEMASA 02/15 (12165) Encaminha cópia do Edital de Pregão 98/15 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]; 02/15 (12374) Encaminha cópia do Edital de Pregão Presencial 96/15 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]; 02/15 (12482) Encaminha cópia dos Editais de Pregões Presenciais 
99/15 e 100/15 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS 
SRS. VEREADORES]. TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DE SÃO PAULO 1174/15 
(12734) Encaminha cópia do TC-004165/026/07 [CIENTE. COM VISTAS À 
PRESIDÊNCIA]. Pela ordem, o Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) diz que às 
19:00h será realizado o Ato Solene em comemoração ao Dia da Consciência Negra e pede 
à Casa colaboração para que os trabalhos desta sessão não atrasem o início do referido 
ato, que contará com a presença de muitas pessoas. EXPEDIENTE INTERNO: 
VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) 101/13 (12798) Indicação para 
instalação de lombofaixa na Rua Urucânia; 122/15 (12799) Requerimento de informações 
sobre a quebra de ordem cronológica de pagamento em favor da empresa AES 
Eletropaulo e Telefônica Brasil S/A; 1181/15 (12800) Requerimento de informações sobre 
a contrapartida à autorização de empreendimentos imobiliários junto à Avenida Industrial, 
Bairro Jardim; 1448/13 (12801) Requerimento de informações tangentes do cronograma de 
obras do Estádio Municipal “Bruno José Daniel”; 1182/15 (12802) Requerimento ao 
Comandante do 41º Batalhão de Polícia Militar de rondas ostensivas na Rua Urucânia e 
Bambus, principalmente nos horários das 7h30 e 20h30, Vila Linda [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) E 
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VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 79/15 (12819) 
Emenda Aditiva ao PL 156/2014 que dispõe sobre Plano de Cargos, Carreiras e 
Vencimentos dos Servidores da Câmara Municipal [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM] 
[JUSTIFICADA pelo Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)]. VEREADOR ALMIR 
ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) 995/15 (12582 e 12583) Emendas 
Modificativas ao PL 47/2015 que trata do Orçamento do Município de Santo André para o 
exercício de 2016 [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 2245/13 (12773) Indicação para o 
recapeamento asfáltico em toda extensão da Rua Gravatá, Parque Industriário; 3395/13 
(12774) Indicação para a manutenção da academia ao ar livre instalada na Praça Cacilda 
Becker, Bairro Centreville; 1435/13 (12775) Indicação para manutenção da rede de 
iluminação pública na Rua Atalaia, Parque Industriário; 2020/13 (12776) Indicação para 
ampliação da rede de iluminação pública com a substituição das atuais lâmpadas de 
mercúrio por LED na Rua Nossa Senhora de Fátima, Bairro Paraíso; 1435/13 (12777) 
Indicação para implantação de sentido único de direção na Rua Atalaia, Parque 
Industriário. VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 672/13 (12752) 
Indicação para limpeza, capinação e remoção de carcaça de veículo na quadra localizada 
na altura do nº 274 da Rua Betânia, Vila Curuçá; 672/13 (12753) Indicação para limpeza e 
capinação e toda a extensão da calçada localizada na Rua Betânia, Vila Curuçá; 672/13 
(12754) Requerimento de informações referentes ao terreno localizado na Rua Betânia, 
localizado ao lado do Conjunto Habitacional Betânia III; 1135/14 (12755) Indicação para 
remoção da árvore existente em frente ao nº 105 da Rua Ligúria, Parque Novo Oratório; 
324/13 (12756) Indicação para iluminação pública da praça localizada entre as ruas 
Taubaté e Muzambinho, Vila Sá [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR 
CARLOS ROBERTO FERREIRA (CARLOS FERREIRA) 610/13 (12736) Indicação para 
reparos no bueiro existente em frente ao nº 97 da Rua Indianápolis, Vila Palmares; 
2728/13 (12737) Indicação para limpeza da calçada vizinha ao nº 19 da Rua Adelmar 
Tavarez, Vila Tibiriçá; 995/15 (12738, 12739, 12740), Emendas Modificativas ao PL 
47/2015 que trata do Orçamento do Município para o exercício de 2016 [ÀS COMISSÕES 
DE ORIGEM]. VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 
1178/15 (12764) Indicação para que seja efetuado destocamento na Rua Xavier de Toledo, 
em frente ao nº 155, Centro; 517/13 (12765) Requerimento com abaixo-assinado de 
moradores da Rua Vitória Régia e adjacências solicitando providências para manutenção 
na referida rua, Bairro Campestre; 2193/13 (12766) Indicação para desratização e toda a 
extensão da Rua Silveira Neto, Vila Homero Thon; 2193/13 (12767) Indicação para tapar 
buracos na Rua Silveira Neto, em frente ao nº 51, Vila Homero Thon; 589/14 (12768) 
Requerimento de informações sobre a superlotação nos pátios para recolhimento de 
veículos no Município. VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 
43/14 (12793) Requerimento de informações os motivos da falta de água no Município e a 
previsão para restabelecimento da prestação do fornecimento; 1317/13 (12794) 
Requerimento de informações sobre a falta de medicamentos e demais insumos 
hospitalares na Rede Municipal de Saúde; 501/14 (12795) Indicação para limpeza, 
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capinação e desinsetização do terreno localizado nos fundos da Avenida Bom Pastor nº 
1126, Bairro Bom Pastor; 426/14 (12796) Indicação para realizar poda da árvore localizada 
na Rua das Pitangueiras nº 419, Bairro Jardim; 43/14 (12797) Requerimento de 
informações sobre os motivos da falta de água no Município e a prestação regular de 
fornecimento [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR EDUARDO 
MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 2519/13 (12780) Indicação para tapar 
buracos em toda extensão da Rua Itaipava, Parque Jaçatuba; 525/13 (12781) Indicação 
para tapar buracos em toda extensão da Rua Bolívia, Parque das Nações; 671/13 (12782) 
Indicação para tapar buraco em toda extensão da Rua Haiti, Parque das Nações; 995/15 
(12784 e 12785) Emendas Modificativas ao PL 47/2015, que trata do Orçamento do 
Município para o exercício de 2016 [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM] [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA 
(EDUARDO LEITE) E OUTROS VEREADORES 1180/15 (12783) Requerimento visando a 
inserir em Ata Voto de Congratulações com a direção da peça “O Reizinho Mandão”, por 
incluir no elenco atores com síndrome de Down [JUSTIFICADO pelo Vereador Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite)]. Pela ordem, o Vereador Eduardo Marchiori Leite 
da Silva (Eduardo Leite) solicita a retirada do Protocolo 12282, sendo deferida pelo 
Presidente sua solicitação. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EDSON DE JESUS 
SARDANO (EDSON SARDANO). Pela ordem, o Vereador Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus) solicita a retirada dos Protocolos 12261 e 12265, sendo deferida pelo 
Presidente sua solicitação. VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE 
ARAUJO) 2775/13 (12809) Indicação para intimar o proprietário do terreno situado na Rua 
Colorado, ao lado do nº 72, Parque Oratório, a proceder à limpeza do mesmo; 1347/13 
(12810) Requerimento com abaixo-assinado dos moradores da viela 300 da Rua Ipiranga, 
Parque João Ramalho, solicitando instalação de iluminação pública na referida viela; 
1314/13 (12811) Indicação para implantar lombofaixa na Rua Friburgo, defronte à Escola 
Estadual “Visconde de Taunay”, Vila Matarazzo. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO 
(JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) 1342/13 (12742) Indicação para manutenção 
do sistema de iluminação pública na altura do nº 33 da Avenida Sorocaba, Jardim 
Sorocaba; 1176/15 (12743) Indicação para serviço de limpeza, capinação e de poda de 
árvores na Praça Manoel Gomes Espinelli, localizada entre a Avenida André Ramalho e 
Rua Ouricuri, Parque João Ramalho; 1053/13 (12744) Indicação para, em caráter de 
urgência, instalação de placas de sinalização de “Proibido Estacionar” na via existente no 
final da Estrada Cata Preta, Vila João Ramalho; 1053/13 (12745) Indicação para instalação 
de placa de “Rua Sem Saída”, no final da Estrada Cata Preta, Vila João Ramalho; 1547/13 
(12746) Indicação para manutenção asfáltica em toda extensão da Rua Ibiturama, Parque 
João Ramalho. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – 
MONTORINHO) E OUTROS VEREADORES 995/15 (12832) Emenda Modificativa ao 
PLCM 47/2015 visando a alterar os artigos 52, 53 e 59 da Lei Municipal nº 8.836, de 10 de 
maio de 2006, que instituiu a Lei de Uso, Ocupação e Parcelamento do Solo e Macrozona 
Urbana, revogando a Lei Municipal nº 8.959, de 29 de junho de 2007 [ÀS COMISSÕES DE 
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ORIGEM]. VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 
1512/13 (12748) Indicação para que seja feito recapeamento asfáltico na Rua dos 
Amoritas entre a Rua Ingá e Avenida Aclimação, Jardim do Estádio; 814/13 (12749) 
Indicação para implantação de iluminação pública na Praça Santo Padoveze, que fica 
localizada entre a Rua Macuco e Avenida Brasília, Jardim Alvorada; 121/14 (12750) 
Indicação para medidas urgentes para tapar buraco na Rua Londrina, altura do nº 566/572, 
esquina com a Rua Bagé, Vila Linda; 2476/13 (12751) Indicação para diminuir o tempo de 
espera do ônibus da Linha I 04, no sentido centro/bairro, Capuava/Jardim Las Vegas. 
VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 206/13 (12812) 
Indicação para reposição de placas de sinalização de trânsito em algumas vias públicas da 
cidade; 1621/13 (12813) Indicação para sinalização viária na Rua Paulo Novais, Vila 
Vitória; 1334/13 (12814) Requerimento de informações a respeito do atraso no pagamento 
dos funcionários terceirizados do Centro Hospitalar de Santo André; 1733/13 (12815) 
Requerimento de informações referentes ao Instituto de Previdência de Santo André; 
995/15 (12816) Emenda Modificativa ao PL 47/2015, do Executivo [ÀS COMISSÕES DE 
ORIGEM]. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) E 
OUTROS VEREADORES 1183/15 (12817) PR 05, de 2015, que visa à constituição de 
Comissão de Assuntos Relevantes com a finalidade de examinar as ações administrativas 
do Instituto de Previdência de Santo André, notadamente, quanto ao atendimento médico, 
gestão financeira e aposentadoria [APROVADO]. Pela ordem, o Vereador Luiz Zacarias de 
Araujo Filho (Luiz Zacarias) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e referente ao Centro 
Hospitalar Municipal, traz reclamações sobre a falta de pagamentos aos funcionários 
terceirizados da cozinha, contratados pela Empresa Clareza. Comenta ainda sobre pedido 
de informações sobre a contratação, pelo Instituto de Previdência, da empresa HP 
Serviços de Psicologia Ltda., com sede em Brasília, e que teve registrado o CNPJ no 
mesmo mês de sua contratação, sem licitação, já tendo sido paga cerca de R$228 mil à 
referida empresa. Fala ainda sobre o projeto de resolução para constituição de comissão 
de assuntos relevantes para examinar as ações administrativas do Instituto de Previdência 
de Santo André e solicita, após aprovação, a indicação dos vereadores que farão parte da 
comissão. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE 
CASTRO). VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 
1417/14 (12820) Indicação para limpeza e remoção de entulho na viela da Rua Sergipe, 
esquina com a Rua Piauí, Bairro Cidade São Jorge; 3089/13 (12821) Indicação para tapar 
buracos e sinalização de solo na Rua Holambra, Bairro Sítio dos Vianas; 2983/13 (12822) 
Indicação para poda de árvore na Rua Lutécia, em frente ao nº 35, Vila Lutécia; 2238/13 
(12823) Indicação para intensificar o patrulhamento no Jardim Marajoara. Pela ordem, o 
Vereador Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) invoca o art. 94, do Regimento 
Interno, e comenta sobre suas indicações, especialmente sobre intensificar o policiamento 
na região do Jardim Marajoara e proximidades. Reivindica novamente a base móvel na 
região da Vila Assunção e adjacências e fala da importância de unir forças entre os 
policiais municipais e estaduais. Parabeniza o Vereador Lôbo que solicitou a instalação de 
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bases policiais nas divisas das cidades do ABC. Pela ordem, o Vereador Francisco Duarte 
de Lima (Alemão Duarte) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e passa a palavra ao 
Vereador José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho) que esclarece aos 
vereadores sobre as bases comunitárias construídas na gestão do ex-prefeito Celso 
Daniel, uma parceria entre Polícia Militar e guarda municipal, todas desativadas 
atualmente, abandonadas pela polícia militar. Discorda que somente a guarda municipal 
seja culpabilizada por essa situação, porque isso precisa ser uma ação conjunta. Informa 
que estão sendo colocadas mais 42 câmeras de monitoramento em vários pontos da 
cidade e convida os Vereadores para conhecer o serviço. VEREADOR ROBERTO ALVES 
RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG) 2486/13 (12778) Indicação para troca de 
uma árvore por outra de menor porte na Rua Aimberê, em frente ao nº 1140, Vila Curuçá; 
1179/15 (12779) Indicação para revitalização da praça localizada entre as ruas Carijós e 
Embaré, Vila Linda. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON 
LIMA). VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 43/14 (12759) 
Requerimento de informações sore o rodízio de abastecimento de água anunciado pelo 
Semasa; 2098/13 (12760) Indicação para recuperação asfáltica da Rua Barão de Loreto, 
Bairro Condomínio Maracanã; 601/14 (12761) Indicação para recuperação asfáltica da Rua 
Finlândia, localizada no parque das Nações; 64/15 (12762) Indicação reiterando solicitação 
de fiscalizaçõ em uma área localizada na Travessa Vereador Lourenço Rondinelli, Centro, 
visando a impedir que a área seja utilizada como descarte de lixos e entulhos 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR RONALDO DE CASTRO 
(RONALDO DE CASTRO) E OUTROS VEREADORES 1177/15 (12763) Requerimento 
visando a inserir em Ata Voto de Aplauso à Rede Record pela superprodução da 
telenovela bíblica “Os De mandamentos”, exibida diariamente pela emissora 
[JUSTIFICADO pelo Vereador Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro)]. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO). VEREADOR 
GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) 1861/13 (12833) Indicação 
para pintura de solo faixa de pedestre, contínua e tracejada na Rua diadema, no trecho 
entre a Rua Glauber Rocha e Rua Piraí, Bairro Cidade São Jorge; 151/13 (12834) 
Indicação para urgentes providências no sentido de tapar buracos na Rua Caiubi, altura do 
nº 208, Jardim Pilar; 47/13 (12835) Indicação para urgentes providências visando à 
remoção de uma árvore da Rua Piranhas, defronte ao nº 372, Vila Scarpelli; 1053/13 
(12836) Indicação para urgentes providências no sentido de efetuar vistoria na Estrada 
Cata Preta, defronte ao nº 715, Vila João Ramalho. VEREADOR GERALDO APARECIDO 
JULIANO (SARGENTO JULIANO) E OUTROS VEREADORES 21/15 (12837) 
Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento de Andrea 
Rodrigues de Souza, ocorrido na data de 15 de novembro de 2015. VEREADOR 
IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 3135/13 (12769) Indicação para instalar 
bases da GCM nas divisas da cidade; 440/13 (12770) Indicação para limpeza e capinação 
da Praça Coronel Estevão Nikoluk, Parque Novo Oratório; 1409/13 (12771) Indicação para 
recapeamento asfáltico em toa extensão da Avenida Professor Luiz Ignácio Anhaia Mello, 
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Vila Homero Thon; 1267/13 (12772) Indicação para implantação de lombofaixa na Rua 
Mirandópolis, altura do nº 237, Jardim Cristiane [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor]. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 1185/15 
(12826) Indicação para instalação e melhoria de iluminação com LED em toda extensão 
das vielas 01, 02, 03 e 06, do Núcleo Jardim Bragança, Jardim do Estádio; 1185/15 
(12827) Indicação para recapeamento asfáltico em toda extensão da viela 01 (um) do 
Núcleo Bragança, Jardim do Estádio; 1185/15 (12828) Indicação para reforma das escadas 
da viela 02 (dois) do Núcleo Bragança, Jardim do Estádio; 1185/15 (12829) Indicação para 
readequação na fiação elétrica de todas as vielas do Núcleo Bragança, Jardim do Estádio; 
325/13 (12830) Requerimento com abaixo-assinado de moradores e moradoras solicitando 
implantação de 02 (dois) redutores de velocidade – tipo lombofaixa  na Rua Geraldo José 
de Almeida, Parque Gerassi; 1186/15 (12831) PLCM 123/15 que dispõe sobre a 
obrigatoriedade de anualmente na semana de abrangência do dia 8 de março, serem 
realizadas ações socioeducativas em todas as escolas da rede pública municipal de ensino 
de Santo André, visando o debate sobre a importância da participação das mulheres e a 
garantia da igualdade de oportunidades, na vida, no trabalho e na sociedade [ÀS 
COMISSÕES DE JUSTIÇA E DE EDUCAÇÃO]. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA 
SILVA (TONHO LAGOA) 995/15 (12803) Emenda Modificativa ao PL 47/2015 que trata do 
orçamento do Município de Santo André para o exercício de 2016 [ÀS COMISSÕES DE 
ORIGEM]; 1000/13 (12804) Indicação para instalação de iluminação pública defronte aos 
blocos 51 / 52 / 53 / 54, localizados na Rua dos Dominicanos, Jardim Santo André; 
2366/13 (12805) Indicação para limpeza e capinação da travessa localizada na Rua Rio 
Oiapoque, parque Miami; 1126/13 (12806) Indicação para manutenção do sarjetão 
localizado na Rua Caravelas, altura do nº 543, Vila Pires; 172/13 (12807) Indicação para 
manutenção da ponte de madeira localizada na Rua Maurício de Medeiros, altura do nº 
1015, Jardim Irene; 1063/13 (12808) Indicação para construção de muro de contenção na 
Ria Tatupeba, altura do nº 11B, Bairro Recreio da Borda do Campo [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE 
JESUS) 91/15 (12786) Indicação para vistoria técnica em rede de esgoto posicionada na 
Rua Ramalho Urtigão, entre os nºs 117 e 107, Jardim Irene; 2036/13 (12787) Indicação 
para substituição de placa de denominação de via pública, posicionada na Rua Rio de 
Janeiro, esquina com a Rua Caldas, Cidade São Jorge; 995/15 (12790, 12791 e 12792) 
Emendas Modificativas ao PL 47/2015 que trata o Orçamento do Município para o 
exercício de 2016 [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 2091/13 (12788) Indicação para 
notificar o proprietário de terreno posicionado na Rua dos Jacintos, ao lado do nº 22 B, 
Jardim Guarará, para que o mesmo promova as melhorias em seu imóvel em 
conformidade com a legislação municipal vigente; 1685/13 (12789) Indicação para 
instalação de caçamba de lixo em viela, posicionada ao lado do nº 508 da Avenida São 
Bernardo do Campo, Vila Luzita; 1184/15 (12818) Indicação para revitalização na área de 
lazer, Quadra Poliesportiva José Fernando Figueroa, Parque João Ramalho. DIVERSOS 
VEREADORES 995/15 (12735) Emenda Modificativa ao PL 47/2015 que trata do 
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orçamento do Município para o exercício de 2016 [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]. MESA 
DIRETORA E DEMAIS VEREADORES 1093/15 (12838) PR 06/2015, autorizando o 
Legislativo a devolver antecipadamente ao Executivo, recursos financeiros referentes a 
duodécimos do orçamento vigente [ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E DE FINANÇAS]. 
Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas e os Requerimentos foram destinados 
para o final da Ordem do Dia. Pela ordem, o Vereador Carlos Roberto Ferreira (Carlos 
Ferreira) solicita a retirada dos Protocolos 11422 e 11603, sendo deferida pelo Presidente 
sua solicitação. Às 16h58min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PSB PTB PMDB PSD 
PV PRB DEM Sem Partido PROS PDT PT SD PRP]. VEREADOR EDSON DE JESUS 
SARDANO (EDSON SARDANO) – Acerca da segurança, disse que sempre criticou as 
bases policiais, apesar de ter operacionalizado o projeto para colocar em funcionamento, 
considerando que a segurança reduz-se àquele local e limita o trabalho do efetivo, 
explicando que não há fronteiras entre as cidades. Fala que existem sistemas 
informatizados, que avisam as centrais sobre queixas de violência, sistema esse que foi 
oferecido ao Consórcio e o Executivo foi contrário a isso. Diz que esse sistema precisa 
funcionar independente de partido, mas aqui na nossa cidade não foi aceito pelo PT. 
VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Fala que a 
questão abordada pelo Vereador Sardano é real. Fala que o Governo precisa agilizar a 
Operação Tapa-Buraco, pois o grande número de buracos torna difícil transitar na cidade. 
Sobre a questão dos funcionários, fala que recebeu e-mail de uma funcionária da empresa 
terceirizada Clareza que presta serviços ao CHM que teme ser demitida, porque esses 
funcionários, que ganham baixos salários, não recebem pagamento, há mais de 20 dias. 
Sobre o Instituto de Previdência, reforça questão do projeto de resolução acerca da 
Comissão de Assuntos Relevantes com a finalidade de fiscalizar ações administrativas 
diversas do instituto e o descredenciamento do Hospital Beneficência Portuguesa, 
deixando funcionário portador de doença grave sem ter a quem recorrer. VEREADOR 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – Sobre a questão da água e da 
segurança, fala do jogo de empurra que ocorre no Brasil. Lembra promessa do Governo 
Federal de criar o Ministério da Segurança Nacional para ajudar a integrar os municípios e 
isso não se efetivou. Da mesma forma, cita que o Governador Alckmin também não 
conseguir resolver a questão da segurança pública no estado de São Paulo, pois não 
consegue impedir a entrada de celulares nas cadeias. Igualmente, o Município também 
não cumpre o seu papel com relação à segurança, cita, como exemplo, que por falta de 
segurança os cemitérios fecham as portas no período noturno, quando a Guarda Municipal 
deveria cuidar dos próprios públicos. Acerca da água, fala que há regiões na cidade sem 
água, há uma semana ou mais, mas o valor da conta não diminui, e a Sabesp e o Semasa 
ficam no jogo de empurra. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. AILTON JOSÉ DE LIMA 
(AILTON LIMA). VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) – Fala 
que impera a violência, o ódio, a corrupção e a falta de investimento no ser humano, pois a 
pessoa é assassinada por dever R$1 na boca de fumo, porque usou crack e foi roubar, e 
isso demonstra que os valores estão invertidos na sociedade, por isso enfrentamos 
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dificuldades, roubo, adultério, prostituição, pessoas jovens e crianças sendo oferecidas 
pelos pais, devido ao desemprego, e também pelo péssimo investimento do Governo e da 
mídia na família e na televisão, oferecendo cigarro e bebidas, que são vendidos sem 
fiscalização. Comenta Voto de Aplauso à Rede Record pela novela “Os 10 Mandamentos”, 
que tem grande audiência, passando valores de família, fidelidade e fé. Fala que foi a 
Israel por três vezes. É feita exibição de vídeo. Aparte: Vereador Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo). Finaliza lendo e-mail publicado no UOL e dizendo que as pessoas podem 
crer que apesar dos problemas, Deus é maior que tudo. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO). VEREADOR EVILASIO SANTANA 
SANTOS (BAHIA) – Inicia dizendo que diferentemente do presidente, não precisa ir ao 
Mar Vermelho, pois já vive um mar vermelho em Santo André, diante da falta de segurança 
e saúde. Fala que novamente recebeu mensagem de munícipe reclamando da falta de 
água, do não atendimento no número 115 e da falta de informação sobre a regularização 
do fornecimento. Concorda com o Vereador Donizeti que é um jogo de empurra e também 
que esta Câmara precisa se mobilizar. Deixa claro que não é fácil calá-lo. Lembra episódio 
do projeto de pavimentação das ruas do Clube de Campo, oito meses atrás, o que não foi 
feito até o momento. Sobre o projeto das ZEIS, acredita que o projeto reenviado pelo 
Prefeito seja idêntico ao anterior e não mudará seu posicionamento, nem por pressão 
popular. Registra que não vendeu seu mandato e que não o entrega. Pela ordem, o 
Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) invoca o art. 94, do Regimento Interno, fala que 
há cinco anos espera por um hospital na cidade, o que era promessa de campanha do 
Prefeito Grana e não será feito. Lembra que as obras do Bruno Daniel estão paradas e um 
componente da torcida do Santo André, Renato, que hoje trabalha na Prefeitura, e o 
sindicato não vêm mais a esta Casa defender o estádio. Deixa claro que tem bom 
relacionamento com o Prefeito, votando inclusive os projetos dele, o que não o impede de 
assinar requerimento de CPI, se necessário. Fala que tem alertado o Prefeito sobre seu 
secretariado. Cita projetos enviados pelo Prefeito em fim de ano, a fim de forçar a votação 
para viabilizar o recesso. Lembra que o PT votou contra o projeto do Parque Tecnológico, 
conseguindo rejeitá-lo e, após vencer a eleição, enviou o projeto para esta Casa, 
aprovando-o na sequência. VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. 
MARCOS PINCHIARI) – Concorda com o Vereador Sardano ao afirmar que o assunto 
segurança é polêmico, delicado e dinâmico, pois a bandidagem também é dinâmica, 
conseguindo driblar as barreiras que lhe são colocadas. Fala que quando defende a 
presença de bases na cidade e considera a base comunitária móvel de suma importância, 
é porque dá a possibilidade de atender um bairro num dia, outro bairro em outro dia e, 
dessa forma, cobrir toda cidade, todos os dias da semana, acoplado às câmeras, por isso 
sugeriu a instalação de bases móveis em pontos estratégicos da cidade, as quais 
permitem dinamismo no combate ao crime. Defende a integração entre as três Polícias – a 
Civil, a Militar e a Municipal. VEREADOR CARLOS ROBERTO FERREIRA (CARLOS 
FERREIRA) – Inicia citando alguns assuntos recorrentes tratados nesta Casa, como a 
questão do Semasa, da segurança, da operação tapa-buraco, da falta de remédio, mas, 
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sobre o Semasa, menciona que um munícipe presente na sessão informou-lhe que a Vila 
Suíça está há uma semana sem água. Considera importante atender os telefonemas dos 
munícipes, explicando o que está acontecendo, dando uma esperança de solução. Sobre 
as bases de segurança criadas no Governo Celso Daniel, concorda com o Vereador 
Sardano, secretário de segurança à época, que disse que isso nunca funcionou na cidade 
e até hoje não funciona, e não por falta de empenho do ex-prefeito Aidan. Fala que o 
Marajoara e a Cidade São Jorge também sofrem com problema de segurança e há muito 
pede mais atenção àquela região. Parabeniza o presidente pela fala a respeito da TV 
Record, pois a maioria das cenas colocadas pela TV Globo sempre foram uma afronta à 
família brasileira. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) – 
Inicialmente informa que amanhã, dia 18, acontecerá em Brasília marcha das mulheres 
contra a violência. Em seguida fala que falta planejamento, estratégia, competência e um 
bom debate envolvendo o Governo do Estado acerca da segurança pública e é dever do 
estado envolver os munícipios para discutir ações que possam resolver o problema da 
violência. Finaliza dizendo que se não tem estratégia acontece inclusive o que vem 
acontecendo, onde polícias mal preparadas entrando em escolas e batendo em 
adolescente é um problema, pois falta diálogo e competência para resolver a questão. 
VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) – 
Inicialmente parabenizar o Prefeito Carlos Grana pela boa gestão que vem fazendo à 
frente do munícipio. Fala ainda que acompanha as plenárias de prestação de contas nos 
bairros e vê que a população tem entendido as dificuldades financeiras porque passa o 
município de Santo André. Em seguida fala que a Câmara não poderia se furtar de votar o 
projeto do asfaltamento das ruas do Bairro Clube de Campo, pois seria irresponsabilidade 
não autorizar o Executivo assinar o convênio e aguardar a verba chegar e com relação às 
ZEIS é o mesmo procedimento, a Câmara somente vai autorizar o Governo a fechar 
convênio com a Caixa Econômica e o total de moradias que serão construídas na área é 
de responsabilidade da Secretaria de Habitação. Fala ainda que a falta de discussão do 
Governo do Estado com os municípios acerca da reorganização das escolas foi o que 
causou toda essa problemática e a população ficou sem entender o que de fato acontecerá 
com a educação estadual. Em seguida conclama os Vereadores, bem como a população, 
a analisar profundamente a questão da falta d’água no município, se responsabilidade da 
Sabesp ou do Semasa, e cobrar quem de fato está faltando com suas responsabilidades. 
Finaliza convidando os Vereadores a visitar e conhecer o reservatório do Guarará para que 
os técnicos expliquem como é feito o abastecimento nos reservatórios da nossa cidade. 
Finaliza explicando que as quatro bases que foram colocadas em Santo André foram boas, 
pois na João Pessoa fez reunião com moradores onde pediram de volta as referidas bases 
que funcionavam via rádio com a Polícia Militar. VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA 
(AILTON LIMA) – Primeiramente cumprimenta a mãe do Vereador Rautenberg que se 
encontra no plenário. Em seguida corrobora com as palavras do Vereador Ronaldo de 
Castro quando da sua fala acerca da novela “Os Dez Mandamentos” e fala que o grande 
investimento que a Rede Universal tem feito na televisão tem resultado em qualidade. Em 
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seguida fala que participou com o Vereador Rautenberg de reunião ano passado com a 
Sra. Dilma Pena, Superintendente da Sabesp acerca da dívida que o Semasa tem com a 
Sabesp, mas que nessa reunião também foram informados que a tubulação que atende o 
município é pequena para receber maior bombeamento de água, portanto, chama todos os 
Vereadores para se reunirem com a Sabesp no sentido de dirimir todas as dúvidas acerca 
da falta d’água, haja vista que o Semasa não dá nenhuma justificativa plausível para o 
racionamento que vem fazendo em Santo André e propõe criação de Assuntos Relevantes 
para acompanhar essa questão. Aparte: Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira). Finaliza informando que na próxima quinta-feira falará acerca da empresa de 
ônibus Viação Guarará que vem atendendo com descaso a população do município. Pela 
ordem, o Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) invoca o art. 94 do Regimento 
Interno, e fala que não participa de pizza e nem de feijão tropeiro, mas que participa de 
discussões envolvendo a cidade e que é dono do seu mandato. Em seguida pede que, em 
respeito à memória do Vereador Cosmo do Gás, que a Prefeitura dê prosseguimento à 
obra do hospital de sua região, que era uma luta sua. Acerca das bases abordadas em 
discursos anteriores, fala que é uma questão importante, pois a Guarda Municipal tem 
poder de polícia, e isso através de uma lei federal, e cabe ao município estruturar a 
corporação para atender a população e solicita aos Vereadores para que designem 
emendas para também atender as necessidades da Guarda Municipal, que necessita de 
equipamentos para executar seu trabalho. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA 
SILVA (TONHO LAGOA) – Inicialmente fala que é favorável à realização de Audiência 
Pública com o Semasa e a Sabesp, mas que seja realizada na Câmara e as duas 
autarquias prestarem os esclarecimentos aos Vereadores e à população. Em seguida fala 
da questão das moradias, na área do Governo do Estado, que anunciou investimento de 
R$400 milhões para concluir a urbanização do Jardim Santo André e até agora o que está 
sendo entregue são 334 moradias que estão sendo entregues, portanto, foi uma 
brincadeira anunciar um valor tão alto e não aplicar o que a população estava esperando. 
Fala ainda que mesmo existindo um TAC do Ministério Público, as invasões nas áreas de 
mananciais do Jardim Santo André continuam acontecendo e o CDHU não designa 
ninguém para fiscalizar. Às 18h25min, passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos 
Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos 
Ferreira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari 
(Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus 
Barbosa (Toninho de Jesus). Pela ordem, o Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira) informa que o superintendente do Semasa entrou em contato e informou que pode 
receber os Vereadores na próxima quinta-feira, às 10:00h, e prefere que seja no prédio do 
Semasa, que conta com a estrutura para apresentar os dados e esclarecer sobre a falta de 
água na cidade. Registra que já se prontificou a ir à reunião e estende o convite aos 
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Vereadores interessados. Manifestaram-se acerca do assunto os Vereadores Luiz Zacarias 
de Araujo Filho (Luiz Zacarias), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), 
José Francisco de Araujo (José de Araujo), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Almir 
Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Ailton José de 
Lima (Ailton Lima), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Antonio Rodrigues 
da Silva (Tonho Lagoa), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Edson de Jesus 
Sardano (Edson Sardano) e Evilasio Santana Santos (Bahia). O Presidente Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro) registra que na próxima semana discutirão sobre a 
possibilidade de convidar também a Sabesp para essa reunião. Pela ordem, o Vereador 
Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg) solicita que seja votado o item 11, sendo 
informado que já foi aprovado o adiamento desse item. Pela ordem, o Vereador José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho) sugere que ele faça um requerimento de 
inclusão para esse item ser votado na próxima quinta-feira. ITEM 1º - SEGUNDA 
discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 156/13, protocolo 012910, de 
autoria do Vereador LUIZ ALBERTO, que dispõe sobre a permissão de uso para fins de 
moradia, estabelece procedimento para retomada do bem público. As Comissões de 
JUSTIÇA e de FINANÇAS exararam parecer verbal opinando pela sua APROVAÇÃO. 
PROCESSO N.º 3.456/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 2º - SEGUNDA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 156/14, protocolo 014526, de autoria da 
MESA DIRETORA, que dispõe sobre o plano de cargos, carreiras e vencimentos dos 
servidores da Câmara Municipal de Santo André e dá outras providências. As Comissões 
de JUSTIÇA e de FINANÇAS exararam parecer verbal opinando pela sua APROVAÇÃO. 
PROCESSO N.º 79/15 - quorum: M.A. [ADIADO POR TRÊS SESSÕES, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 3º - SEGUNDA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 157/14, protocolo 014527, de autoria da 
MESA DIRETORA, que dispõe sobre a reestruturação administrativa da Câmara Municipal 
de Santo André, extingue e cria funções gratificadas e cargos em comissão de livre 
provimento e dá outras providências. As Comissões de JUSTIÇA e de FINANÇAS 
exararam parecer verbal opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 80/15 - 
quorum: M.A. [ADIADO POR TRÊS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)] ITEM 4º - SEGUNDA discussão ADIADA e votação do PROJETO 
DE LEI 42/15, protocolo 008692, encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que 
desafeta áreas da categoria de bem de uso comum do povo para categoria de bem público 
dominial, as áreas descritas, ocupadas pela Urbanização do Núcleo Apucarana, ZEIS A - 
80. As Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO URBANO 
exararam parecer verbal opinando pela sua APROVAÇÃO. Apresentada MENSAGEM 
ADITIVA, protocolo 011221. PROCESSO N.º 1.513/03 - quorum: 2/3 Pela ordem, o 
Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) solicita dispensa da leitura da 
Mensagem Aditiva, tendo em vista que é do conhecimento dos Vereadores, sendo 
aprovada pelo Plenário sua solicitação. [Encaminhada às comissões de origem, sendo 
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apreciada em regime de urgência e com dispensa de parecer, a pedido do Vereador 
Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] [APROVADA A MENSAGEM ADITIVA POR 
VINTE E UM VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)] [APROVADO O PROJETO POR VINTE E UM VOTOS 
FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de 
Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus)] [Dispensada apresentação de redação final, a pedido do Vereador 
Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 5º - SEGUNDA discussão ADIADA e 
votação do PROJETO DE LEI 43/15, protocolo 008693, encaminhado pelo EXECUTIVO 
MUNICIPAL, que desafeta da categoria de bem de uso comum do povo transferindo para 
categoria de bem público dominial, uma área originalmente destinada à implantação de 
parte da Rua Armando Setti, integrante do sistema viário do “Parque Capuava” e ocupada 
pela Urbanização do Núcleo Armando Setti II, denominado como Zeis A-11. As Comissões 
de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO URBANO exararam parecer 
verbal opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 954/02 - quorum: 2/3 
[APROVADO POR VINTE E UM VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), 
Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos 
Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
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Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)] ITEM 6º - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 65/13, protocolo 005898, de autoria do 
Vereador JOSÉ MONTORO FILHO - MONTORINHO, que visa denominar de “Parque 
Centro de Artes e Esportes Unificados Jaboticabeiras” (Parque CEU das Artes 
Jaboticabeiras), o logradouro público conhecido como Praça das Jaboticabeiras, localizado 
à Rua Engenheiro Alfredo Heitzmann Júnior com a Rua Birigui, Jardim Marek. PENDENTE 
de parecer da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 2.264/13 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR CINCO SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] 
ITEM 7º - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 78/13, 
protocolo 007639, de autoria do Vereador TONINHO DE JESUS, que dispõe sobre a 
proibição de cobrança pelo uso de estacionamento de veículos em estabelecimentos 
hospitalares. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de 
DESENVOLVIMENTO URBANO. PROCESSO N.º 2.543/13 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR CINCO SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] 
ITEM 8º - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 130/13, 
protocolo 010277, de autoria do Vereador JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO e 
demais Vereadores, que dispõe sobre o sistema de cobrança por tempo fracionado nos 
estacionamentos particulares do município de Santo André. PENDENTE de parecer da 
Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 1.342/95 - quorum: m.s. [ADIADO POR CINCO 
SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 9º - 
PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 87/14, protocolo 
005498, de autoria do Vereador EDUARDO LEITE, estabelecendo que o SEMASA vincule 
as dívidas contraídas pelo munícipe ao CPF (Cadastro de Pessoas Físicas) do devedor e 
não mais ao imóvel. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 
700/14 - quorum: m.s. [ADIADO POR DEZ SESSÕES, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 10 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação 
do PROJETO DE LEI CM 104/14, protocolo 006731, de autoria do Vereador LUIZ 
ALBERTO, visando denominar o CREAS – Centro de Referência de Assistência Social 
como CREAS Zilda Arns Neumann, situado na Rua Carijós, 300 – Vila Alzira. PENDENTE 
de parecer da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 858/14 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] 
ITEM 11 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 153/14, 
protocolo 013907, de autoria do Vereador RAUTENBERG, que autoriza o Serviço 
Municipal de Saneamento Ambiental de Santo André – SEMASA a instituir a campanha 
“Economia de Água em Santo André dá Prêmios”, através de sistema de sorteio, visando 
estimular a economia de água no Município, bem como autoriza a instituir o programa 
“Patrulha da Água”, a fim de fiscalizar, através de disque denúncia, contribuintes que 
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estejam desperdiçando água, e os orientar sobre a importância do consumo consciente, e 
dá outras providências. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de SAÚDE. 
PROCESSO N.º 2.318/00 - quorum: M.A. [ADIADO POR DEZ SESSÕES, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 12 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 03/15, protocolo 001113, de autoria da 
MESA DIRETORA, que dispõe sobre o provimento de funções gratificadas da Câmara 
Municipal. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de FINANÇAS. 
PROCESSO N.º 77/15 - quorum: M.A. [ADIADO POR TRÊS SESSÕES, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 13 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 05/15, protocolo 001291, de autoria da 
Vereadora Prof.ª BETE TONOBOHN SIRAQUE, que dispõe sobre a alteração da 
denominação da Rua Adão Broniszeski para Rua Serverino Rosa. PENDENTE de parecer 
das Comissões de JUSTIÇA e de DESENVOLVIMENTO URBANO. PROCESSO N.º 
3.219/09 - quorum: 2/3 [ADIADO POR DEZ SESSÕES, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 14 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação 
do PROJETO DE LEI CM 11/15, protocolo 001887, de autoria do Vereador ALMIR 
CICOTE, que dispõe sobre a obrigatoriedade da divulgação de informações relevantes nas 
publicações oficiais. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e 
de CIDADANIA. PROCESSO N.º 3.776/05 - quorum: m.s. [ADIADO POR CINCO 
SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 15 - 
PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 17/15, protocolo 
002200, de autoria do Vereador EDUARDO LEITE, denominando “Praça Sebastião Paiola” 
a praça localizada entre a Avenida Brasília e as ruas Macuco e Lavras – Jardim Alvorada. 
PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de EDUCAÇÃO. 
PROCESSO N.º 195/15 - quorum: 2/3 [ADIADO POR DEZ SESSÕES, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 16 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 20/15, protocolo 002587, de autoria do 
Vereador ALMIR CICOTE, que institui o Programa de Incentivo e Desconto denominado 
“IPTU Verde” no âmbito do município de Santo André e dá outras providências. 
PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de 
DESENVOLVIMENTO URBANO. PROCESSO N.º 565/11 - quorum: M.A. [ADIADO POR 
DEZ SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 
17 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 30/15, protocolo 
003752, de autoria do Vereador TONHO LAGOA, que dispõe sobre priorização de vagas 
em creches para crianças em idade compatível, filhas(os) de mulheres policiais militares, 
policiais civis, guardas municipais e guardas patrimoniais. PENDENTE de parecer das 
Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de EDUCAÇÃO. PROCESSO N.º 3.518/05 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR VINTE SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)] ITEM 18 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO 
DE LEI CM 47/15, protocolo 006069, de autoria do Vereador JOSÉ MONTORO FILHO - 
MONTORINHO, visando alterar os artigos 52, 53 e 59 da Lei 8.836, de 10 de maio de 
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2.006, que institui a Lei de Uso, Ocupação e Parcelamento do Solo da Macrozona Urbana, 
revogando a Lei 8.959, de 29 de junho de 2.007. Pendente de parecer das Comissões de 
JUSTIÇA, de FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO URBANO. Apresentada EMENDA 
MODIFICATIVA, protocolo 012832. PROCESSO N.º 4.097/05 - quorum: 2/3 [Parecer 
verbal: Comissão de Justiça – Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), 
favorável; Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), favorável; Evilasio Santana Santos 
(Bahia), favorável. Comissão de Finanças – Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de 
Jesus), favorável; Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), favorável; Carlos Roberto 
Ferreira (Carlos Ferreira), favorável. Comissão de Desenvolvimento Urbano – Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), favorável; Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de 
Jesus), favorável; Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), favorável] [APROVADO 
POR VINTE E UM VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)] ITEM 19 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do 
PROJETO DE LEI 52/15, protocolo 010468, encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, 
que dispõe sobre o Sistema Municipal de Cultura de Santo André, seus princípios, 
objetivos, estrutura, organização, gestão, interrelações entre os seus componentes, 
recursos humanos, financiamento e dá outras providências. As Comissões de JUSTIÇA, 
de FINANÇAS e de EDUCAÇÃO apresentaram o Parecer nº 09/15 opinando pela sua 
APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 1.013/15 - quorum: 2/3 [APROVADO POR VINTE E UM 
VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir 
Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco 
de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus)] ITEM 20 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE 
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LEI CM 56/15, protocolo 006526, de autoria do Vereador ALMIR CICOTE, que visa 
declarar de Utilidade Pública o “Instituto Assistencial Guilherme Dias Frigatto Miguel – 
Instituto Força Gui”. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e 
de EDUCAÇÃO. PROCESSO N.º 677/15 - quorum: m.s. [ADIADO POR CINCO 
SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 21 - 
PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 57/15, protocolo 
006530, de autoria do Vereador RAUTENBERG, que proíbe vender, ofertar, fornecer, 
entregar clorofórmio, éter, antirrespingo de solda sem silicone, solvente de tinta, benzina, 
fenol, aos menores de 18 (dezoito) anos, no âmbito do Município de Santo André e dá 
outras providências. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e 
de DESENVOLVIMENTO URBANO. PROCESSO N.º 678/15 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] 
ITEM 22 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 58/15, 
protocolo 006576, de autoria do Vereador RONALDO DE CASTRO, que dispõe sobre a 
reserva de vagas para o primeiro emprego nas empresas que recebam incentivo fiscal no 
município de Santo André e dá outras providências. PENDENTE de parecer das 
Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de CIDADANIA. PROCESSO N.º 4.068/05 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)] ITEM 23 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO 
DE LEI CM 59/15, protocolo 006582, de autoria do Vereador DONIZETI PEREIRA, que 
dispõe sobre a revogação da Lei Municipal nº 8.716 de 14 de abril de 2005, o qual 
denomina como “Parque Central de Santo André” logradouro público. As Comissões de 
JUSTIÇA, de FINANÇAS e de EDUCAÇÃO apresentaram o Parecer nº 06/15 opinando 
pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 1.156/05 - quorum: 2/3 [APROVADO POR 
VINTE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. 
Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco 
de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausente: Ivanildo Pereira 
Lôbo (Sargento Lôbo)] ITEM 24 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO 
DE LEI CM 64/15, protocolo 006682, de autoria do Vereador ALEMÃO DUARTE, que 
dispõe sobre a criação do Dia Municipal do Torcedor e da Torcedora do Ramalhão, do 
Esporte Clube Santo André, e dá outras providências. Pendente de parecer das 
Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de EDUCAÇÃO. PROCESSO N.º 695/15 - 
quorum: m.s. [Parecer verbal: Comissão de Justiça – Roberto Alves Rautenberg 
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(Roberto Rautenberg), favorável; Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), ausente; Evilasio 
Santana Santos (Bahia), favorável. Comissão de Finanças – Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus), ausente; Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), favorável; 
Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), favorável. Comissão de Educação – Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), favorável; Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), favorável; Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), fora do 
microfone] [APROVADO] ITEM 25 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do 
PROJETO DE LEI CM 75/15, protocolo 008170, de autoria do Vereador RAUTENBERG, 
que institui no âmbito do Município de Santo André a realização de feiras de adoção de 
cães e gatos na Rua Coronel Oliveira Lima e dá outras providências. PENDENTE de 
parecer das Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS, de DESENVOLVIMENTO URBANO 
e de SAÚDE. PROCESSO N.º 1.302/12 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 26 - Discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO 15/14, protocolo 012430, 
de autoria do Vereador EDUARDO LEITE, visando alterar a redação do artigo 1º do 
Decreto Legislativo nº 8, de 2014. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e 
de EDUCAÇÃO. PROCESSO N.º 366/14 - quorum: 2/3 [ADIADO POR DEZ SESSÕES, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 27 - PRIMEIRA 
discussão ADIADA e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO 03/13, protocolo 001995, de 
autoria do Vereador DR. ALMIR CICOTE, que visa alterar dispositivos do Regimento 
Interno da Câmara Municipal de Santo André no intuito de instituir Comissão Permanente 
de Fiscalização de Contratos, Convênios, Parcerias, Ajustes e Consórcios e dá outras 
providências. A Comissão de JUSTIÇA apresentou o Parecer nº 27/13 opinando pela sua 
APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 2.727/05 - quorum: M.A. [ADIADO POR DEZ SESSÕES, 
a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 28 - PRIMEIRA 
discussão ADIADA e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO 09/13, protocolo 003351, de 
autoria do Vereador RONALDO DE CASTRO e outros Vereadores, que altera o teor do art. 
9º da Resolução nº 02, de 1981, que dispõe sobre o Regimento Interno. PENDENTE de 
parecer da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 1.562/13 - quorum: M.A. [ADIADO 
POR CINCO SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] 
ITEM 29 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO 
12/13, protocolo 009335, de autoria do Vereador RONALDO DE CASTRO e outros 
Vereadores, alterando a redação do artigo 104 e do §4º do mesmo artigo da Resolução nº 
02, de 1981 - Regimento Interno. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. 
PROCESSO N.º 2.892/13 - quorum: M.A. [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 30 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO 14/13, protocolo 009427, de autoria do 
Vereador RONALDO DE CASTRO e outros Vereadores, alterando a redação do artigo 94 
da Resolução nº 2, de 1981 - Regimento Interno. PENDENTE de parecer da Comissão de 
JUSTIÇA. PROCESSO N.º 2.918/13 - quorum: M.A. [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 31 - PRIMEIRA 
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discussão ADIADA e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO 19/13, protocolo 014309, de 
autoria da Vereadora Profª. BETE TONOBOHN SIRAQUE, visando alterar a redação do 
artigo 34 e incluir o artigo 43-E do Regimento Interno da Câmara Municipal de Santo 
André. A Comissão de JUSTIÇA apresentou o Parecer nº 25/14 opinando pela sua 
APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 894/06 - quorum: M.A. [ADIADO POR CINCO 
SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 32 - 
PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO 04/14, protocolo 
004312, de autoria do Vereador JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO e outros 
Vereadores, alterando o § 4º, Inciso I e o § 8º do artigo 105 da Resolução nº 02, de 1981 – 
Regimento Interno. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 
531/14 - quorum: M.A. [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 33 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação 
do PROJETO DE RESOLUÇÃO 06/14, protocolo 005499, de autoria do Vereador 
EDUARDO LEITE, que visa alterar o Regimento Interno da Câmara Municipal de Santo 
André. A Comissão de JUSTIÇA apresentou o Parecer nº 82/14 opinando pela sua 
APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 701/14 - quorum: M.A. [ADIADO POR CINCO 
SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 34 - 
PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO 07/14, protocolo 
005500, de autoria do Vereador EDUARDO LEITE, que visa alterar o Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Santo André. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. 
PROCESSO N.º 701/14 - quorum: M.A. [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 35 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO 02/15, protocolo 007937, de autoria da 
MESA DIRETORA, acrescentando o inciso VIII no artigo 34, e, acrescentando o artigo 43 
D que regulamenta o Código de Ética, no Regimento Interno da Câmara Municipal. 
PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 770/98 - quorum: 
M.A. [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo 
(José de Araujo)] ITEM 36 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE 
RESOLUÇÃO 03/15, protocolo 007946, de autoria da MESA DIRETORA, que institui o 
Projeto Câmara Itinerante no Município de Santo André, e dá outras providências. As 
Comissões de JUSTIÇA e de FINANÇAS apresentaram o Parecer nº 09/15 opinando pela 
sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 772/15 - quorum: M.A. [ADIADO POR CINCO 
SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. 
APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano), os requerimentos lidos no Pequeno Expediente da presente sessão, que 
dependem de deliberação do Plenário. Quando da aprovação do Protocolo 12837, Voto 
de Pesar, observou-se um minuto de silêncio em homenagem póstuma. Nada mais 
havendo a tratar, o Presidente Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) declara encerrada a 
presente sessão às dezenove horas e vinte minutos. Eu, Márcia Gabriela Tavares Petri, 
Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada conforme, segue 
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assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária 
subsequente a esta. 
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